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Целью исследования являлся тщательный анализ социальной и правовой сущности конфискации имуще-
ства. Автор акцентирует внимание на наиболее спорных вопросах конфискации имущества, встречаемых как в 
уголовном, так и в административном праве. Для достижения указанной цели автором изучены различные 
точки зрения, встречаемые в доктрине, подвергнуты критике некоторые законодательные положения в области 
конфискации имущества. Определены понятие, правовая сущность и признаки конфискации. В части сравни-
тельного правоведения приведен положительный опыт зарубежного законодательства, на основании которого 
аргументируется целесообразность пересмотра действующего законодательства в области конфискации. 
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конфискация, мера государственного принуждения, мера безопасности, имущественное взыскание, имуще-
ственная выгода. 

 
CONFISCAREA ÎN DREPTUL PENAL ŞI ÎN DREPTUL ADMINISTRATIV: 
UNELE ASPECTE ALE TEHNICII LEGISLATIVE  
În prezentul studiu autorul analizează minuţios natura socială şi juridică a confiscării. În evidenţă sunt scoase cele 

mai discutabile probleme ale confiscării întâlnite atât în dreptul penal, cât şi în dreptul administrativ. Pentru realizarea 
scopului trasat, autorul a examinat diverse opinii doctrinare, a supus unei critici dure unele prevederi legislative în do-
meniul confiscării. Prin urmare, a fost definită noţiunea, natura juridică a confiscaţiei, fiind specificate semnele acesteia. 
Prin metoda de drept comparat, este adusă ca exemplu experienţa pozitivă a legislaţiei de peste hotare, astfel fiind 
argumentată oportunitatea revizuirii legislaţiei naţionale în domeniul confiscării.  
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rii din partea statului, măsură de siguranţă, sancţiune pecuniară, profit. 

 
FORFEITURE IN THE SUBSTANTIVE CRIMINAL LAW AND ADMINISTRATIVE LAW:  

      SOME ASPECTS OF LEGISLATIVE TECHNIQUE 
The basic purpose of the present study consists in the meticulous analysis of the social and legal nature of the forfei-

ture of estate. There have been enunciated the most disputable questions regarding the forfeiture of estate in the Sub-
stantive Criminal Law as well as in the administrative Law. In order to obtain the traced scope, there were examined 
different scientific points of view, there have been criticized some lawmaking provisions in the domain of forfeiture of 
estate. The notion, the legal essence as well as the basic characteristic features of forfeiture have been defined. In the 
realm of legal comparison research there was made obvious the positive thinking of the foreign lawmaking authorities 
concerning the forfeiture of estate. As a result, the opportunity of revision of the legislation in force was demonstrated. 

Keywords: forfeiture of estate, general forfeiture, special forfeiture, extended forfeiture, the compulsory state mea-
sure, security measure, pecuniary sanction, pecuniary advantage. 
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